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ЕГО ОПРЕДЕЛЯЮЩИЕ 

 

 
Аннотация. В теоретической части данной научной работы было рассмотрено понятие 

эффекта страны происхождения товара, а также изученные ранее в научной зарубежной и 

отечественной литературе факторы, оказывающие влияние на силу действия изучаемого эффекта 

на потребителей. В рамках проведённого эмпирического исследования было выявлено влияние 

эффекта страны происхождения на российских потребителей и определены факторы, влияющие 

на данный эффект. 
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Annotation. In the theoretical part of this scientific work, the concept of the effect of the country of 

origin was studied, and factors previously studied in the scientific foreign and Russian literature that 

influence the strength of the effect of the studied effect on consumers were examined. Further, a study 

was conducted that revealed the effect of the effect of the country of origin on Russian consumers and 

identified factors affecting this effect. 
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